

Economía & Negocios

1797

millones se destinaron a Biobío, a través del Fondo Único de Financiamiento, este 2025.



FOTO: INDAP

Christian Kairies Gatica
 emarcos@ladiscusion.cl

En entrevista para Diario Concepción, el director nacional del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), Santiago Rojas, detalló sobre los Fondos de Operación Anual (FOA) y Fondos de Financiamiento Único (FUF) destinados para el Biobío en 2025. El representante de la entidad también se refirió a la recuperación por incendios forestales y entregó novedades que se planifican para este año.

Para entendimiento del lector, el Fondo de Operación Anual (FOA) es un incentivo de \$145 mil destinado a agricultores familiares para la adquisición de insumos o equipamiento básico para la realización de actividades silvoagropecuarias. En tanto, el Fondo Único de Financiamiento (FUF) es un incentivo no reembolsable que Indap ofrece a grupos de usuarios para financiar inversiones productivas y/o capital de operación. Estos fondos son utilizados

DIRECTOR NACIONAL DE LA ENTIDAD ENTREGÓ DETALLES

Más de \$2.700 millones para el desarrollo agropecuario 2025: Indap detalla fondos y avances para Biobío

La inversión de los fondos FOA y FUF contempla incentivos directos para pequeños agricultores. Además, se detalló sobre la recuperación por incendios forestales y las novedades proyectadas para este año.

dos en diversos programas que desprenden de Indap.

Ahora bien, para este año, el director nacional de Indap reveló que este año el FOA para el Biobío asciende a 942 millones de pesos. En tanto, es FUF para este año es de 1.797 millones de pesos, sumando entre ambos 2.739 millones de pesos.

Novedades

En otros asuntos, Rojas habló sobre las iniciativas que se proyectan para este año en el Biobío. "Este año vamos a partir acá también en la Región con Mi Primer Negocio Rural, que es un programa de inversión para jóvenes, que tiene 30 cupos en la Región. (...) También hemos aumentado el presupuesto de crédito, entonces también debemos llegar a más agricultores por esa vía, porque el crédito de Indap es la banca de la pequeña agricultura, porque tiene tasas preferenciales, que son en general mucho más bajas que las tasas comerciales", afirmó.